

Nürnberg

Bürgerbeteiligung geht online

[12.10.2016] Mit einer Online-Plattform erweitert die Stadt Nürnberg ihr Bürgerbeteiligungsangebot. Die Bürger können auf der Website nicht nur die Vorschläge der Verwaltung bewerten und diskutieren, sondern auch eigene Ideen einbringen.

Die Stadt Nürnberg hat jetzt ein Internet-Angebot für die Bürgerbeteiligung gestartet. Wie die Stadt in Bayern mitteilt, haben positive Erfahrungen mit elektronischen Beteiligungsverfahren zum Aufbau der zentralen Informations- und Beteiligungsplattform geführt. Sie soll während einer aktiven Online-Beteiligung Zugang zu fortlaufenden Diskussionen bieten und Vorschläge sowie Informationen der Verwaltung als Karten, Bilder oder Texte zur Verfügung stellen. Bürger können diese bewerten, kommentieren oder um eigene Vorschläge ergänzen. Aktuelle Meldungen zu anderen laufenden Projekten, Hinweise auf Veranstaltungen, Links zu Dokumenten im Ratsinformationssystem der Stadt Nürnberg oder Ergebnisdokumentationen sollen beispielsweise den Nutzer auf dem neuesten Stand halten. Das Themenspektrum reicht von Verkehrsthemen über Natur- und Umweltschutz, Demografie, Wohnen, Gewerbe- und Agrarflächenentwicklung bis hin zu Park- und Spielplatzgestaltungen. Gestartet ist die Plattform mit einer Online-Beteiligung für den Aufbau von Radständern in drei Stadtteilen. Bis zum 6. November 2016 können Bürger die Vorschläge der Verwaltung kommentieren und eigene Vorschläge zur Diskussion einstellen.

(ve)

Stichwörter: E-Partizipation, Nürnberg